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Poursuivons  le  dialogue  avec  ce  jeune  homme  blanc
d’aujourd’hui, à la recherche de son identité, voulant savoir
qui il est. Il se demande s’il pourrait trouver une réponse à
ses  questions  en  regardant  vers  le  Christ,  mais  le
christianisme lui semble être subordonné au judaïsme. Ce qui
rendrait à ses yeux les chrétiens inférieurs. Mais il ne peut
pas croire que le Christ soit inférieur à l’Ancien Testament.

J’ai appris que Noé n’était pas juif ! Alors quand les païens
sont-ils devenus différents des juifs ?

Ils le sont devenus avec Abraham, vers 2000 avant J.C. Adam et
Eve ont été créés par Dieu environ 4000 avant J.C. Pendant
1000 ans, l’humanité a subi une telle dégénérescence que, en
3000 avant J.C., Noé reçut de Dieu la mission de sauver du
Déluge l’humanité qui avait besoin d’un nouveau départ, même
s’il ne s’agissait que de huit âmes sur l’Arche. Cependant,
1000 ans plus tard, les hommes étaient à nouveau tombés dans
la corruption. Cette fois-ci, Dieu choisit Abraham pour former
une race d’hommes (les futurs Juifs) qui, en se tenant à
l’écart  de  la  corruption  du  reste  des  hommes  (les  futurs
Gentils), devaient former le fond d’écran humain duquel, 2000
ans plus tard, viendrait le Sauveur  : le Messie de tous les
hommes, Jésus-Christ. C’est ainsi que, depuis Abraham jusqu’au
Christ, les Juifs ont été le peuple spécialement élu par Dieu,
la  race  qui,  jusqu’au  Messie,  serait  en  charge  de  toute
l’humanité.  Mais  avec  l’avènement  du  Messie,  il  devint
manifeste que le véritable peuple de Dieu ne serait plus fondé
sur la race, mais sur la Foi. Alors les Juifs, blessés dans
leur orgueil, se retournèrent contre Dieu. Ils tuèrent le
Messie  et  se  firent  ainsi  la  race  spécialement  adonnée  à
Satan.

Les Juifs ont-ils été à l’origine du christianisme ?
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Le christianisme est en partie humain, en partie divin. La
partie divine est venue, et vient, entièrement de la Sainte
Trinité,  à  travers  Jésus-Christ,  l’homme-Dieu,  deuxième
personne de la Sainte Trinité. Seule, la partie humaine est
venue du milieu juif, par Marie, Joseph, et les 12 Apôtres,
etc. À eux, tous les chrétiens sont redevables d’une dette
énorme aux Juifs.

Le christianisme n’est-il pas une duperie ourdie par les juifs
pour abuser les païens ?

Aucunement, et cela n’a jamais été le cas. Car Dieu a donné
aux Juifs, en tant qu’ils devaient Lui servir de truchements
humains, sa Vérité et son Salut pour qu’ils les transmettent
aux  païens.  Mais,  très  vite,  les  Juifs  abandonnèrent
l’essentiel de la foi en Jésus Christ – orgueil du mystère
d’iniquité. Toutefois les gentils prirent le relais jusqu’à
Vatican  II  (1962–1965),  où  ils  abandonnèrent  eux  aussi
l’essentiel  du  christianisme  –  autre  mystère  d’iniquité,
prédit dans l’Écriture (Lc. XXI, 24).

Alors,  le  Nouveau  Testament  est-il  encore  un  travail  de
réflexion juif ?

Oui, mais uniquement dans un sens très restreint. Car au début
du christianisme, Dieu a utilisé l’intelligence humaine des
juifs pour transmettre, aussi bien aux juifs qu’aux païens,
les grandes vérités nouvelles du salut comme on peut les lire
dans les épîtres de St Paul, juif. Mais très vite, ce sont les
païens qui prirent le relais. Par la suite, peu de Juifs ont
professé ces vérités.

Jacob était le fils préféré d’Isaac, Ésaü le fils défavorisé.
Or, pour les juifs les chrétiens sont Ésaü. Ont-ils raison de
considérer que les chrétiens sont défavorisés aux yeux de Dieu
par rapport à eux ?

Absolument pas. C’est le contraire qui est vrai. Lisez Romains
IX, 6–9. Esaü est la figure des juifs défavorisés parce la



plupart en rejetèrent son Fils avec pertinacité. A l’inverse,
Jacob représente les chrétiens favorisés, ceux qui ont accepté
et qui accueillent son Fils. Sur la question délicate des
juifs et des païens, Saint Paul a lutté contre la confusion
qui régnait dans l’esprit de ses auditeurs dans trois épîtres
majeures : Galates, Romains et Hébreux. Son enseignement est
la Parole de Dieu  ; il fait partie de l’Écriture  ; il est
clair,  fondamental  et  fait  absolument  autorité.  Lisez  ces
épîtres.

Les  Juifs  ont-ils  raison  de  dire  que  les  Gentils  sont
stupides  ?

Oui, certainement, lorsque ceux-ci abandonnent le Christ  :
les  Juifs  peuvent  alors  facilement  les  dominer,  comme
aujourd’hui. Mais quand les païens sont fidèles au Christ, ce
qui équivaut à dire qu’ils sont alors fidèles à Dieu et à la
Vérité, alors ni les Juifs ni les communistes ne peuvent les
tromper.  C’est  à  cette  condition  que  fleurit  la  vraie
civilisation  et  que  beaucoup  d’âmes  se  sauvent,  comme  au
Moyen-Âge.

Kyrie eleison.


